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Souad Zitouni, députée : ‘je fais ce pour quoi
j’ai été élue !’

Souad Zitouni a réuni près de 150 personnes à Avignon afin de faire un point d’étape sur ses
interventions de Députée de la 1re Circonscription de Vaucluse, d’un mandat qu’elle occupe
depuis le 29 mars 2020 et pour lequel elle a été élue en 2017, aux côtés de Jean-François
Césarini, décédé des suites d’une longue maladie.

«Etre Députée,  c’est  aimer les  gens et  le  terrain sur  lequel  on les  rencontre,  c’est  interpeller  les
Ministres avec comme priorité l’intérêt des français et  en particulier de vous,  les habitants de ma
circonscription, a entamé Souad Zitouni. L’une de mes premières actions ? Porter la voix des acteurs
culturels  de notre territoire afin de débloquer des fonds nécessaires à leur survie et  permettre le
déroulement du Festival d’Avignon vital pour la Cité des Papes.»

https://www2.assemblee-nationale.fr/deputes/fiche/OMC_PA721864
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La crise sanitaire
La députée a ensuite évoqué, le Covid avec «l’accompagnement de l’Etat pour les entreprises et acteurs
associatifs à hauteur de 20M€, c’est également près de 80M€ de crédit d’impôt à destination de 7 000
entreprises.»

Les jeunes
Souad Zitouni le martèle, les jeunes sont sa priorité. «J’ai apporté mon soutien aux publics les plus
fragiles, en particulier les jeunes et les étudiants. J’ai contribué activement à la réflexion dans le cadre de
l’enquête sur les conséquences du Covid afin que cette génération ne soit pas sacrifiée mais protégée. Le
Ministre de l’Education Nationale Jean-Michel Blanquer sur la continuité pédagogique et les dispositifs
de lutte contre le décrochage scolaire. J’ai fait de la jeunesse un pilier majeur de mon engagement,
m’engageant dans la  commission qui  leur est  dédiée à l’Assemblée Nationale.  J’ai  pris  la  parole à
l’Assemblée Nationale le 29 octobre dernier en tant que porte-parole du budget de l’Enseignement
Supérieur et de la Recherche résolument tournés vers la solidarité dans le Projet de Loi de Finances 2022
(PLF 2022).»

Enseignants & étudiants
«Nous  avons  voté  -avec  mes  collègues  de  la  majorité  présidentielle-  une  nouvelle  prime  pour  les

https://www.nosdeputes.fr/souad-zitouni
https://www.youtube.com/watch?v=LU9h_PChQbM
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enseignants chercheurs, le gel des droits d’inscription à l’Université mais aussi des loyers pour les
étudiants ; Ou encore la continuité des repas à 1€ pour les étudiants boursiers et précaires. C’est aussi la
gratuité  de  la  contraception pour  toutes  les  femmes jusqu’à  25 ans  dès  le  1er  juillet  2022.  C’est
également la création du pass culture pour les jeunes dès l’âge de 15 ans depuis cette année qui permet
aux jeunes  d’avoir  accès  à  380€ de produits  et  activités  culturels,  ce  sera  même 500€ dès  2022.
L’éducation est une arme douce pour chacun d’entre nous, qui nous accompagne et nous aide à grandir
et à vivre.»

Fleuristes, agriculture, commerces de détail
«J’ai  interpellé  le  Ministre  de  l’Agriculture  Julien  Denormandie  sur  la  situation  des  fleuristes,  des
exploitations agricoles et la filière viticole ; Le Ministre de l’Economie et des Finances Bruno Le Maire
sur la situation des Chambres de Commerce et d’Industrie ; Ou encore le Premier Ministre Edouard
Philippe puis Jean Castex afin de défendre les petits commerces non essentiels qui faisaient face à une
concurrence perçue comme déloyale ;  sans oublier  la  levée du Pass-sanitaire dans certaines zones
commerciales lorsque le taux d’incidence était, alors, en forte baisse.»

Pouvoir d’achat
«‘45% des français placent le pouvoir d’achat dans leurs 3 principales préoccupations’. Depuis le début
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du quinquennat, celui-ci est la priorité des français, j’ai souvent été interpellée par des familles qui
éprouvaient des difficultés à boucler la fin de mois. C’est pourquoi la prime d’activité a été élargie avec
170€ par mois en plus pour un travailleur au Smic (salaire minimum de croissance de 1 589,47€), c’est
aussi la suppression de la taxe d’habitation, la revalorisation du chèque énergie, la baisse de l’impôt sur
le revenu, l’augmentation de l’AAH (Allocation aux adultes handicapés). Depuis 4 ans, c’est en moyenne
300€ de moins à payer pour 17 millions de foyers.»

Le département
«Dans le département, près de 10 000 foyers ont bénéficié de la Prim’Rénov, 4 000 entreprises de France
Numérique, près de 200 structures culturelles sont bénéficiaires de fonds de soutien, 15 000 contrats
d’apprentissage ont été signés pour l’emploi et la formation des jeunes, 5 000 jeunes de 16 à 25 ans sont
accompagnés par la Garantie Jeunes, enfin, 600 primes à l’embauche ont été déployée pour les personnes
handicapées.»

La Santé
«J’ai œuvré pour une revalorisation des salaires de nos personnels de santé permettant, dorénavant, à
une infirmière en début de carrière de percevoir 290€ de plus par mois. C’est même 500€ net par mois en
plus pour les sages-femmes ou encore une revalorisation de la rémunération des sapeurs-pompiers à
hauteur de 50€.»
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Sécurité
«Dernièrement, 36 renforts de policiers et gendarmes ont été déployés dans notre Département dont 31 à
Avignon. Cela permet la création d’un groupe de sécurité de proximité afin de lutter contre la haute
délinquance, notamment de nuit.»

La rocade d’Avignon
«Je m’étais en effet engagée le 17 septembre 2021 à interpeller Jean-Baptiste Djebbari, Ministre des
Transports,  et  ses  équipes  afin  de  commander  de  nouvelles  études  sans  que  cela  ne  perturbe  le
calendrier des opérations, ce que j’ai fait dès le 30 septembre 2021. Le comité de pilotage de la liaison
Est-Ouest d’Avignon, tenu le 7 octobre 2021, a entériné cette décision sans retarder le projet.»

Avant de décliner ses actions
Avant de décliner ses actions, Souad Zitouni a rendu hommage à Jean-François Césarini : «Vous m’avez
fait confiance en 2017, aux côtés de Jean-François Cesarini pour qui j’ai une pensée affectueuse et
respectueuse ce soir, parce que je porte votre voix et défends votre territoire ! Pour moi, la République
permet l’émancipation et l’éveil des consciences grâce à son système éducatif qui m’a permis de devenir
avocate au barreau d’Avignon, moi fille d’immigrés algériens. Je mesure la chance qui est la mienne
d’être là devant vous à force de travail et de pugnacité.»
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Enfin, Souad Zitouni a invité Inès Bigonnet, jeune lycéenne de de la section musique du Lycée Aubanel à
Avignon, à entamer la Marseillaise reprise par l’assistance.

Légion d’Honneur : une jeune vauclusienne
au JT de 13h de TF1
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Une vauclusienne sera à l’honneur dans le journal de 13h de TF1 de ce vendredi 24 septembre pour
incarner le centenaire de la Société des membres de la Légion d’Honneur (SMLH). Et cette Vauclusienne,
c’est Noémie Robert, Prix d’Excellence 2020, en ‘Restauration – Option Mercatique et Gestion Hôtellerie’.
Avec une douzaine d’apprentis des CFA de Vaucluse primés l’an dernier par la SMLH 84, elle prendra le
TGV Avignon-Paris samedi pour participer aux ‘Olympiades de la Jeunesse’ aux Invalides à Paris.
En tout, un millier de jeunes de 68 départements français (Métropole et Outre-Mer) assisteront à la
cérémonie  d’ouverture  dès  9h avec  le  gouverneur  militaire  de  Paris,  le  général  de  corps  d’Armée
Christophe Abad et le président national de la SMLH, l’amiral Coldefy.
Une ‘Agora’ est prévue dans la Cour d’Honneur des Invalides, des stands, des animations pour les jeunes
et leurs accompagnateurs, des échanges avec des blessés de guerre, une conférence sur les enjeux
climatiques avec un glaciologue, la journée se terminera par l’Hymne National.
Et si Noémie Robert a été choisie par TF1, c’est parce qu’elle le mérite, elle est déterminée, pugnace,
volontaire, efficace, pragmatique et souriante. Au point que ses employeurs l’avaient surnommée «Le
couteau suisse» puisqu’elle est capable de dégotter une solution pour n’importe quel problème.
Marie-Laure Bonnemain,  la  journaliste et  Gilles  Parrot,  le  cameraman de TF1 l’ont  suivie dans les
différents services de l’Ecole Hôtelière d’Avignon, aux Fenaisons, où elle a fait ses études, retrouvé ses
anciens professeurs et camarades.

https://www.echodumardi.com/actualite/prix-dexcellence-de-la-societe-des-membres-de-la-legion-dhonneur-de-vaucluse-pour-noemie-robert/
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L’éco-anxiété s’empare de la jeunesse
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Au Nord comme au Sud, l’éco-anxiété s’empare de la jeunesse. Tel est le constat de la plus vaste étude
jamais réalisée sur l’anxiété climatique chez les jeunes et publiée dans la revue The Lancet.  Cette
enquête réalisée en 2021 révèle que trois quarts des jeunes de 16 à 25 ans interrogés dans 10 pays
jugent l’avenir « effrayant », et près de la moitié (46 %) affirme même que l’éco-anxiété affecte leur vie
au quotidien.

Comme le montre notre graphique, les inquiétudes vis-à-vis du changement climatique semblent les plus
prégnantes dans les pays en développement et situés en première ligne face aux dérèglements du climat,
comme les  Philippines,  le  Brésil  et  l’Inde.  Dans les  pays du Nord,  c’est  au Portugal,  un territoire
particulièrement affecté par les feux de forêt ces dernières années, que la préoccupation est la plus
importante (81 %). L’éco-anxiété des jeunes français se situe dans la moyenne des pays étudiés (74 %),
tandis que les Finlandais sont les « plus optimistes », bien que plus de la moitié d’entre eux se disent tout
de même effrayés par l’avenir.

De Tristan Gaudiaut pour Statista

Qui peut bénéficier des 50€ du Pass’ sport ?

https://fr.statista.com/themes/7318/l-eco-anxiete-en-france/
https://papers.ssrn.com/sol3/papers.cfm?abstract_id=3918955
https://fr.statista.com/infographie/25550/anomalies-de-la-temperature-mondiale-en-juillet-depuis-1880-juillet-2021-mois-le-plus-chaud/
https://fr.statista.com/infographie/25512/incendies-de-foret-dans-les-pays-sud-europe-surface-brulee-comparaison-annuelle/
https://fr.statista.com/
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L’État met en place le Pass’ sport pour favoriser l’inscription de 5,4 millions d’enfants dans une
association sportive à la rentrée scolaire 2021.

Le Pass’ sport est une nouvelle allocation de rentrée sportive de 50€ par enfant pour financer tout ou
partie de son inscription dans une association sportive volontaire et lui permettre de participer aux
activités qu’elle organise de septembre 2021 à juin 2022.

Qui est concerné ?

Le Pass’ sport s’adresse aux enfants de 6 à 17 ans révolus au 30 juin 2021 qui bénéficient soit de :

l’allocation de rentrée scolaire ;
l’allocation d’éducation de l’enfant handicapé ;
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l’allocation aux adultes handicapés (entre 16 et 18 ans).

Comment cela fonctionne ?

Les 3,3M de familles éligibles au Pass’ sport recevront durant l’été 2021 un courrier, avec en-tête du
ministère de l’Éducation nationale, de la Jeunesse et des Sports, les informant qu’elles bénéficient de
cette aide de 50€ par enfant.

Elles devront présenter ce courrier, entre le 1er juillet et le 31 octobre 2021, au moment de l’inscription
dans l’association sportive de leur choix pour bénéficier d’une réduction immédiate de 50€ sur le coût de
l’adhésion et/ou de la licence.

Le  Pass’  sport  est  une  aide  cumulable  avec  les  autres  aides  mises  en  place  notamment  par  les
collectivités.

Où l’utiliser ?

Le Pass’ sport pourra être utilisé :

auprès des associations volontaires affiliées à une fédération sportive ;
dans les Quartiers prioritaires de la Ville : auprès de toutes les associations sportives agréées
participant au dispositif (affiliées ou non à une fédération sportive).

Découvrez le dossier du Pass’Sport. Plus d’informations, cliquez ici.

https://www.sports.gouv.fr/IMG/pdf/passsportsdp_.pdf
https://www.sports.gouv.fr/pratiques-sportives/sports-pour-tous/pass-sport/
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L.M.

La médiathèque de Cavaillon en travaux pour
trois mois
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En  raison  du  contexte  sanitaire,  Gérard  Daudet,  Président  de  Lubéron  Mont  Ventoux
Agglomération, a choisi de fermer les médiathèques pour au moins 4 semaines. Il a souhaité
profiter  de  cette  période  de  fermeture  pour  anticiper  le  démarrage  des  travaux  de
la médiathèque de Cavaillon, initialement prévus à compter du mois de juin et pour une durée
3 mois.

« Afin de réduire au maximum les périodes de fermeture de la médiathèque, j’ai souhaité mettre cette
période de fermeture quasi obligatoire à profit en demandant aux services de l’agglomération d’anticiper
le démarrage du chantier. Mon but est de pouvoir rouvrir le site dans des conditions optimales dès le
mois de juillet,  soit deux mois plus tôt que prévu. Je remercie également les entreprises pour leur
réactivité », indique Gérard Daudet.

Réorganisation de l’espace

Le chantier concerne la réorganisation de la quasi-totalité des espaces afin de les rendre plus modernes
et fonctionnels. L’espace jeunesse, actuellement situé au 1er étage, déménage au rez-de-chaussée à la
place de l’espace documentaire. Cela permettra aux classes qui le fréquentent régulièrement ainsi qu’aux
familles parfois équipées de poussettes d’y accéder plus facilement. Les sols, les peintures et le mobilier

https://www.facebook.com/gerarddaudet2020
https://www.facebook.com/luberonmontsdevaucluse
https://www.facebook.com/luberonmontsdevaucluse
https://www.mediathequeslmv.fr/
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


5 juillet 2025 |

Ecrit par le 5 juillet 2025

https://echodumardi.com/tag/jeunesse/page/3/   15/21

seront entièrement remplacés. Un nouvel accès sera créé et l’installation électrique reprise.

L’espace documentaire se déplace au 1er étage, où des travaux similaires seront réalisés (sols, peintures,
électricité, mobilier). Les collections jeunesse (9 ans et +) et adulte y seront regroupées. L’espace presse,
actuellement situé au rez-de-chaussée, sera déplacé au 1er étage au sein de l’espace numérique. Enfin,
un espace de travail collectif sera créé au 1er étage. Des tables permettant de brancher téléphones,
ordinateurs  et  tablettes,  ainsi  que  des  sièges  confortables,  seront  installés.  Le  Wifi  sera  toujours
disponible gratuitement dans toute la médiathèque, comme c’est le cas depuis plusieurs années dans
toutes les médiathèques du réseau.

L’emballage des 115 000 volumes par les agents de la médiathèque aura lieu jusqu’au 24 avril. Les
travaux prendront le relai du 26 avril jusqu’au 25 juin. Du 28 juin à mi-juillet, place à l’emménagement et
la réinstallation des collections dans les espaces, par les bibliothécaires. La réouverture au public est
annoncée pour la mi-juillet 2021.

La culture à l’heure du numérique

« Le temps des travaux, nous avons souhaité que les bibliothécaires puissent proposer toujours plus de
contenus  culturels  numériques  aux  usagers  »,  commente  Claire  Aragones,  vice-Présidente  de  LMV
déléguée aux médiathèques et aux musiques actuelles. Ainsi, les équipes seront encore plus actives sur
les réseaux sociaux sur lesquels elles proposeront davantage de contenus culturels numériques inédits et
toujours gratuits. Les abonnés des médiathèques peuvent toujours profiter de des services numériques
gratuits ‘Vivre connectés’ (livres, films, expositions virtuelles, presse en ligne, etc.). »

Quid des abonnés

La cotisation sera prolongée de trois mois pour tous les abonnés des médiathèques LMV. Il est demandé
aux  usagers  de  conserver  leurs  documents  jusqu’à  la  réouverture.  Les  abonnés  voient  leurs  prêts
prolongés jusqu’à la réouverture de la médiathèque. Ils sont invités à fréquenter les médiathèques les
plus proches de chez eux à compter de leur réouverture dont la date sera communiquée ultérieurement,
en fonction de l’évolution du contexte sanitaire.

Le Pont du Gard sera accessible gratuitement
aux étudiants en 2021

Le conseil d’administration de l’EPCC (Etablissement public de coopération culturelle) du Pont du Gard

https://vivreconnectes.vaucluse.fr/
https://www.pontdugard.fr/fr/la-gestion-du-site-confiee-un-epcc
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vient  de décider la  gratuité  d’accès pour tous les  étudiants.  Pour cela,  ces derniers  n’auront  qu’à
présenter une carte étudiante valide pour éviter de payer le prix d’entrée plein tarif qui, jusqu’alors,
s’élevait pour eux à 9,50€ ou 8€ en prévente. Cette mesure vise notamment à soutenir les publics « en
souffrance ». Cependant, pour bénéficier de cet accès les étudiants devront attendre la réouverture du
site antique fermé depuis le 30 octobre dernier.

Crise sanitaire oblige,  le  Pont du Gard a enregistré une forte baisse de sa fréquentation en 2020
engendrant une diminution de 3,5M€ de son chiffre d’affaires, soit une chute de 54%, par rapport à 2019.

Sorgues lance un ‘Passeport pour
l’adolescence’

Porté par  la Ville de Sorgues, le projet doit permettre l’émancipation individuelle et collective
des collégiens Sorguais des classes de 5e à travers une série d’activités destinées à reconnaître,
valoriser et encourager leur engagement citoyen.

https://www.sorgues.fr/
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C’est un projet ambitieux né du constat de Bernard Rigeade, médecin généraliste depuis 40 ans à
Sorgues, qui, au fil des années, a vu se développer dans certains quartiers de la ville une forme de
cloisonnement  social  et  de  communautarisme.  «  L’idée  de  ce  passeport  m’est  venue  alors  que  je
cherchais une idée pour lutter contre ce cloisonnement en favorisant la mixité sociale envers les jeunes
issus  des  quartiers  prioritaires,  explique  Bernard  Rigeade.  Etant  convaincu que l’émergence de  la
citoyenneté s’appuie sur des situations vécues et non pas sur la seule connaissance des règles, je me suis
rapproché du service ‘Proximité et  cohésion’  de la  Ville  de Sorgues pour créer un passeport  pour
l’adolescence qui recensera toutes les expériences concrètes vécues par les jeunes. »

Créer une « mémoire collective »

S’adressant aux jeunes de 10 à 13 ans -sans aucune distinction- issus des trois collèges Sorguais (Diderot,
Voltaire et Marie Rivier), basé sur le volontariat, le projet ‘Passeport pour l’adolescence’ va s’appuyer sur
l’esprit de groupe, la solidarité et l’entraide. « Nous allons proposer un parcours citoyen sur une semaine
chargée en expériences fortes et variées, souligne Bernard Rigeade. On va mettre en place toute une
série d’activités en collaboration avec les gendarmes, pompiers, l’armée de l’air, etc. qui permettront à
tous les jeunes participants de garder une mémoire collective forte et une connivence de ces jours passés
ensemble. » 

Des ateliers sur les techniques d’optimisation du potentiel

Parmi les activités mises en place, on retrouve des randonnées pour sensibiliser à l’écologie et au
développement durable, un ciné-débat autour de la projection d’un film sur l’adolescence, des ateliers
ludiques avec des jeux de rôle autour du savoir-vivre et du sens de la responsabilité collective, des
conférences sur le cyberharcèlement et l’égalité filles-garçons, des mises en situation sur les gestes qui
sauvent ainsi que des ateliers dédiés aux TOP (Techniques d’optimisation du potentiel). « Il s’agit d’un
ensemble de techniques et de stratégies mentales qui vont permettre aux jeunes de créer leur propre
boîte à outils pour faire face à des situations stressantes et anxiogènes, précise Bernard Rigeade. Pour
cela nous avons fait appel à Von-Son Muonghane, psychologue et expert en neurosciences. »

Véritable laboratoire dédié à l’apprentissage et au développement de l’esprit de citoyenneté chez les
jeunes, le projet sera suivi dans son entièreté par des étudiants de la faculté de sociologie d’Aix-en-
Provence sous la houlette du professeur Saïd Belguidoum, chercheur au CNRS (Centre national de la
recherche  scientifique).  Les  observations  et  les  remontées  du  terrain  par  les  agents  de  la  Ville
permettront, en outre, de vérifier la pertinence du projet. Quant à la première session, elle est prévue
pour les prochaines vacances scolaires de printemps, le temps de constituer des groupes de jeunes
volontaires, futurs acteurs de la citoyenneté active.

https://www.linkedin.com/in/bernard-rigeade-73a02790/
https://youtu.be/1-ODfP6gdMU
https://iremam.cnrs.fr/spip.php?article27
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Vaucluse : une convention entre Enedis et les
Cadets de la gendarmerie

Dans le cadre du Service national universel, Enedis Vaucluse et l’Association des Cadets de la
Gendarmerie Nationale Région Sud viennent de signer un partenariat visant à promouvoir le
sens civique chez les jeunes et développer leur esprit citoyen pour favoriser leur insertion
professionnelle.

Fin octobre, Patrice Perrot, directeur Enedis Vaucluse, Alain De Haro et Sandra Bouix, représentant le
président de l’Association des Cadets de la Gendarmerie Nationale Région Sud, en présence du colonel
Jean-Christophe Le Neindre, commandant le Groupement de gendarmerie départementale de Vaucluse,
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ont signé une charte de partenariat pour un an afin de permettre la poursuite du Service national
universel (SNU) sur le territoire. En participant à hauteur de 14 500 euros, Enedis souhaite promouvoir
les valeurs de la citoyenneté auprès des jeunes âgés de 16 à 18 ans et accompagner les actions conduites
par le comité départemental à destination des jeunes vauclusiens.

Pour rappel, le SNU est un programme triennal mis en place par le gouvernement en 2019 qui succède
indirectement  au  service  militaire  en  France  et  pour  lequel  la  gendarmerie  nationale  s’est
immédiatement impliquée dans l’animation et l’encadrement du SNU. Pour garantir l’accueil des jeunes
volontaires  pour  la  réalisation  de  leur  mission  d’intérêt  général,  la  gendarmerie  s’est  dotée  d’une
structure régionale sous forme associative ‘Les Cadets de la Gendarmerie nationale Région Sud’. 13
départements français, dont le Vaucluse, ont été choisis pour préfigurer le SNU dès 2019. Dans le
département, la gendarmerie, sous l’égide de la préfecture, a pris part à l’organisation d’un séjour
cohésion pour la phase 1 en 2019 et a entrepris cette année de proposer une formation de cadets dans le
cadre de la phase 2 du SNU.

Région Sud : 11 Vauclusiens engagés au
Parlement régional de la jeunesse
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Lycéens,  apprentis  et  étudiants  sont  invités  à  participer  à  la  vie  civique  en  intégrant  le
Parlement régional de la jeunesse. Pour la mandature 2020-2021, ils seront 110 jeunes, parmi
lesquels 11 Vauclusiens, à prendre part aux projets et aux décisions de la Région Sud sur des
thématiques telles que le développement durable, l’accès à la culture ou encore la citoyenneté.

Laboratoire démocratique et d’innovation, le Parlement régional de la jeunesse (PRJ) est constitué de
lycéens, d’apprentis, de jeunes en formation professionnelle et en formation sanitaire et sociale, âgés
entre 15 et 25 ans. Le PRJ leur permet ainsi de participer à la vie civique en contribuant aux décisions de
la Région Sud, par leurs travaux, leurs propositions et leurs projets. Lors des précédentes mandatures,
les jeunes ont pu œuvrer auprès de la Région Sud sur des mesures concrètes telles que la Banque de
Stage, le e-PASS Jeunes ou plus récemment, sur la création des éco-ambassadeurs dans les lycées.

« Dans notre région, un habitant sur quatre à moins de 30 ans. Dès notre élection, nous avons donc
souhaité créer une assemblée représentative de la jeunesse et des territoires pour construire ensemble
l’avenir  de la  Région »,  déclare Renaud Muselier,  président de la  Région Sud Provence-Alpes-Côte
d’Azur. « Intégrer le Parlement régional de la jeunesse est également l’occasion pour ces jeunes de
découvrir le fonctionnement d’une collectivité et la mise en œuvre d’une politique publique. Chaque
année, la Région mobilise un tiers de son budget soit 765 millions d’euros pour la jeunesse. »

https://www.maregionsud.fr/jeunesse-et-formation/parlement-regional-de-la-jeunesse
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Pour cette nouvelle mandature qui débute, les jeunes parlementaires vont pouvoir participer à des sujets
tels que le développement durable, la communication, la citoyenneté et les conditions de vie des jeunes
sur le territoire régional. Pour ce faire, ils disposeront d’un budget autonome de 100 000 € afin de
travailler sur les thématiques qu’ils auront choisies.
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